

SPORT

## Le tournoi de l'ASTT décolle

Le tournoi national d'Amiens Sport tennis de table, ce week-end, a été une réussite totale. Voici les clés qui expliquent le succès de l'édition 2019. Un plateau relevé assure un spectacle de choix. 160 joueurs venus de toute la France ont participé. Surtout, la présence de membres des pôles espoir des Hauts-de-France et de l'Île-de-France ont permis de voir jouer les futures vedettes : Nathan Lam (Lille), Luca Trascu (Abbeville), Elian Zemmali (Chesnay), Célian Besnier (Mulhouse) ont assuré le spectacle. L'accueil soigné a satisfait les visiteurs. Grâce à l'investissement exceptionnel des bénévoles, la logistique a suivi. Le succès du tournoi, c'est aussi le succès d'une gouvernance efficace. Le président Denis Chatelain fait l'unanimité. L'ASTT possède par ailleurs une équipe phare qui entraîne l'ensemble des licenciés



Les jeunes Amiénois Anton Robert (à gauche) et Lir Cahill (à droite) ont trusté la finale de la série A.

vers le haut. Celle-ci vise la montée en pro B. Deux membres de cette équipe 1, Alexis Mommessin (n°129) et Clément Chobeau (n°139) ont participé au National. Alexis Mommessin a atteint la 1/2 fi-

nale de la série Open Crédit Mutuel. L'ASTT peut aussi s'appuyer sur un socle de valeurs montantes. Lir Cahill a remporté la série A devant son partenaire d'entraînement Anton Robert. ■